

3	<p>Prognosa Menentukan jenis bantuan atau terapi yang sesuai dengan permasalahan klien. Langkah ini ditetapkan berdasarkan kesimpulan dari diagnosis.</p>	<p>Menetapkan jenis bantuan berdasarkan diagnosa, yaitu berupa Bimbingan Konseling Islam dengan pelayanan Al-hikmah yakni memberikan wawasan keilmuan atau memberikan informasi tentang berbagai hal yang bermakna bagi klien dalam upaya mengembangkan atau mengaktualisasikan potensi diri,</p> <p>Ada 3 bantuan yang diberikan pada klien</p> <ol style="list-style-type: none"> 4) Kesadaran tentang makna hidupnya didunia ini, kesadaran makna hidup ini diberikan kepada tiga klien yakni klien 1,2 dan 3 5) Kemampuan untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan yang akan terjadi, bantuan yang kedua ini diberikan pada klien 3 karena bantuan ini dimaksudkan untuk meningkatkan <i>Islamic Entrepreneurship</i> agar klien dapat mengambil langkah dalam usahanya yakni menjadikan klien semangat untuk berbisnis dan berpendidikan tanpa mengesampingkan keduanya. 6) Terampil dalam mengambil keputusan atau menemukan alternatif yang paling baik bagi kehidupannya (bagi dirinya sendiri dan orang lain). Bantuan ini diberikan kepada klien 1 dimaksudkan agar klien dapat mengambil alternatif dalam pekerjaannya dan pekerjaan yang dia jalani saat ini adalah untuk manfaat bagi dirinya dan orang lain khususnya keluarganya.
4	<p>Treatment Proses pemberian bantuan terhadap klien berdasarkan prognosis. Adapun bantuan yang digunakan adalah Konseling sebagai layanan Al-Hikmah</p>	<p>Ada 3 bantuan yang diberikan pada klien</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) Kesadaran tentang makna hidupnya didunia ini, kesadaran makna hidup ini diberikan kepada tiga klien yakni klien 1,2 dan 3. Konselor memberikan motivasi serta sugesti tentang makna hidup dan tugas hidup pada diri klien dengan berpedoman pada Q.S.Al-Baqarah:30) agar klien tahu akan makna hidup dan tugasnya sehingga mereka lebih semangat dan motivasi itu dijadikan dasar untuk bertindak. 2) Kemampuan untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan yang akan terjadi, bantuan yang kedua ini diberikan pada klien 3 karena bantuan

Surabaya, klien yang *Pertama* menggunakan layanan AI-Hikmah berupa memberikan kesadaran tentang makna hidup, Terampilan dalam mengambil keputusan atau menemukan alternatif yang paling baik bagi kehidupannya (bagi dirinya sendiri dan orang lain). *Kedua* memberikan kesadaran tentang makna hidup. *Ketiga* memberikan bantuan berupa memberikan kesadaran tentang makna hidup dan Kemampuan untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan yang akan terjadi.

Klien yang *pertama* menggunakan 2 bantuan karena klien ini lebih membutuhkan 2 alternatif untuk menerapkan pekerjaan dan kuliah yang dia jalannya sehingga konselor memberikan layanan AI-hikmah dengan 2 bantuan, dimaksudkan agar klien menjalani pekerjaan dan kuliah bisa semangat dan merasa bahwa apa yang dia lakukan akan menjadi pelajaran dan manfaat yang besar bagi dirinya dan orang disekitarnya.

Klien yang *kedua* ini menggunakan 1 bantuan juga karena melihat klien ini salah satu mahasiswa dari BKI sendiri jadi sedikit banyak dia sudah memahami tentang dirinya dan emosi-emosinya oleh karena itu konselor menggunakan bantuan yang berupa memberikan kesadaran tentang makna hidup, dimaksudkan agar klien semangat dalam menjalaninya..

Klien yang *ketiga* ini menggunakan 2 bantuan karena konselor memandang bahwa yang dialami klien ini cukup menggunakan bantuan yang kedua yakni kesadaran makna hidup dan kemampuan untuk mengantisipasi berbagai kemungkinan yang akan terjadi, dimaksudkan

